



奈川の人口	
令和元年 5 月 1 日現在	
総世帯数	332世帯
総人口	688人
男	323人
女	365人

発行 奈川公民館  
 発行者 忠地 愛男  
 編集者 公民館報編集委員会  
 印刷 (株)プラルト

## 入学式

4月4日、奈川小中学校の入学式が行われました。  
 小学校5名、中学校1名の新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。  
 これからの学校生活を思いきり楽しんでください。



### 令和元年度 奈川地区町内公民館4役員名簿

役名	氏名	公民館名
会長	奥原 将由	三 和
副会長	忠地 祐一	入 山
会計	高宮 善郎	田ノ萱
監事	松澤 勝	古 宿

### 令和元年度 奈川地区公民館行事予定(主なもの)

期日	行事名
8月25日	第61回 奈川地区ソフトボール大会
9月14日	第16回 秋の大運動会
9月15日	雨天順延の場合の予備日
10月26日 ~27日	第60回 奈川地区文化祭
12月15日	クリスマスコンサート2019

### 館長就任にあたって



忠地 愛男

この度、奈川公民館長に就きました、入山町会の忠地愛男です。

3月末で市役所を退職し、勝山裕康前館長の後任として、館長を務めさせていただきましたことになりました。

平成17年の合併以来14年間奈川支所を離れ、奈川のこと

に十分関わりきれなかったことから、退職後は少しでも地域のことをと考えておりましたが、この度機会をいただきました。

地域の皆様に教えていただき、公民館として地域の皆さんの生きがいづくり、地域全体の活性化に繋がるよう取り組んでいきたいと思っております。

でも、館長(カンチョウ)は何をすればいいのでしょうか?地域の皆さんの声をひとつずつ聞きながら、皆さんとともにその答えを探し続けたいと思います。

どうぞよろしくお願いたします。

### 一閑張り講座

2月26日と3月7日、文化センター夢の森において一閑張り講座が開かれました。

もともとは農作業のない時期、空いた時間を利用して作ることからその名がついたということなのです。

まずは、でん粉のりに水を加えて滑らかにするとところから始めました。その後、はがき大にちぎった障子紙のりを刷毛でたっぷり塗り、カゴに張り付けていきます。

これを2回繰り返し、最後は文字の書かれた半紙を同じように張りま

す。よく乾いたら柿渋を塗ってできあがり。それぞれ個性のあるカゴができました。



素敵な作品が完成しました

### 卒業生を励ます会

3月8日に奈川地区社会福祉協議会主催による卒業生を励ます会が奈川中学校にて行われました。(当日は1名欠席)

沢山の想い出が飾れるようにと写真立て、そして、卒業という人生の節目を迎え大人に一步近づいたお祝いにと名字の刻まれた判子が贈られました。

奈川小中学校での9年間の想い出を胸に、春から始まる新生活や将来の夢を、自分の言葉で堂々と語る姿は、幼かった頃の面影を残しつつも少しだけ大人びて見えました。

中学3年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。



### 春休み 子どもひろば

3月15日から4月3日までの春休み期間中、(平日のみ)奈川子どもひろばが開催されました。長期休み中、子ども達が安心して過ごせる居場所づくりをと、平成29年度より始まり多くの子ども達が利用してきました。

期間中は、奈川公民館や社会福祉協議会、奈川福祉ひろばが協力し様々な催しが行われ、夢の森で行われたスライム作りでは時間の許す限り制作に励み、何色ものスライムを作り友達と見せ合いっこをしていました。

休み中も仲の良い友達と一諸にいられるので、子ども達は有意義な時間を過ごせていたようです。



パスタバエリア作り



### 野麦路

この原稿を書いている今、まだ桜は固いつぼみで、咲きそうにもないが、気持ちの面では随分と違ってきている。

まず、職場が変わったことはなりをひそめていて、小さくおさまっている。これが表面化してこない良いのだが。悲しいことに50も半ば過ぎると乙女のような恥じらいがだんだんと薄れてきて、おせっかいが強くなってしまう。もとより、恥じらいなんて私の中に存在していたのだろうか。

久しぶりの一年生状態。何もかもが新しく、それは時として不安でもあるけれど、仕事があることのありがたさ。

働けることに感謝して、早くスムーズに仕事ができるように、努力しなければとシミジミ思う。

(竹田原 優子)

